

Ressort: Politik

Arbeitsminister fordert mehr Einsatz für Betriebsrente

Berlin, 22.02.2019, 02:03 Uhr

GDN - Arbeitgeber und Gewerkschaften müssen sich nach Ansicht von Bundesarbeitsminister Hubertus Heil (SPD) stärker für die Verbreitung von Betriebsrenten einsetzen. Heil sagte dem "Handelsblatt", er habe die Sozialpartner bei einem Treffen in dieser Woche ermuntert, die Möglichkeiten für Betriebsrenten in Tarifverträgen zu nutzen.

"Ich habe mit den Sozialpartnern vereinbart, im Bundesarbeitsministerium ein Forum zu etablieren, in dem sich Praktiker austauschen können, um konkrete Probleme bei der Einführung der neuen Angebote zu lösen." Das in der vergangenen Legislaturperiode verabschiedete Betriebsrentenstärkungsgesetz ermöglicht Arbeitgeber und Gewerkschaften, in Tarifverträgen auch die Gründung eigener Altersvorsorgewerke zu vereinbaren. Bisher kommt dieses sogenannte Sozialpartnermodell aber nicht in Gang. Der Arbeitsminister zeigte sich dennoch zuversichtlich. Das Sozialpartnermodell biete "einfache, attraktive, sehr kostengünstig organisierte Betriebsrenten bei gleichzeitig hoher Sicherheit", sagte er.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-120486/arbeitsminister-fordert-mehr-einsatz-fuer-betriebsrente.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619